



きんひが便利

令和6年7月19日
校長 田原 妙子

「通知表渡し」ありがとうございました

昨日・一昨日と お忙しい中、「通知表渡し」にお越しいただきありがとうございました。直接お家の方とお話することで、学校では気づかなかった情報をいただいたり 学校での様子を詳しくお伝えしたりすることができました。これからの支援・指導に大いにいかしていきたいと思えます。これからもまた 何かありましたら、いつでも気軽に連絡してください。

夏休みが始まります！

保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、大きな事件や事故もなく無事1学期を終えることができます。ありがとうございました。子ども達は1学期を振り返り、「漢字をたくさん覚えた」「授業中に手を挙げてたくさん発表した」「プールで泳げるようになった」「係や委員会の仕事をしっかりできた」...と頑張ったことやできるようになったことがたくさんあることにあらためて気づき喜んでいました。また、頑張ったけれどもうまくいかなかったことや まだ結果に結びついていないことについては、その原因を考えることの大切さも確認しました。夏休み中も努力を継続することで力を伸ばし、自信をもって2学期を迎えられることを願っています。

元気に！ 安全に！！

前後の土日も含めて44日もの長い休み中、どの子も元気に安全に過ごしてくれることを 何よりも願っています。

どんどんチャレンジを！

私たち大人にとっては毎年訪れる夏ですが、小学生の子ども達にとって“〇年生ならではの特別な”夏休み！ そして普段の生活では体験できないことができる—というのが夏休みの“よさ”ではないでしょうか。地域の活動に参加する機会も多いかと思えます。いろいろなことにチャレンジして有意義な夏休みを過ごし、2学期には心もからだもひとまわり大きくなった子ども達に会えるのを楽しみにしています。



お知らせ

○8月16日(火)～19日(金)は「学校閉庁日」です

この期間中、学校に教職員はおりません。

- * 緊急連絡先 ・児童に関すること …加賀市教育委員会 学校指導課 (72-7886)
- ・学校施設に関すること…加賀市教委委員会 教育庶務課 (72-7970)

○自由水泳について

長期予報によると、今年の夏も昨年並みまたはそれ以上に暑い日が多くなるとのことです。

そこで 水温上昇や登下校時の熱中症対策のため、プール開放を7月末までとしました。(昨年度より回数が減りました。)また、水泳教室も1学期の授業中に行いました。(外部コーチに指導していただきました。) ご了承ください。